

Ministros de Desarrollo del G7 inician reunión en Italia



**RIUNIONE MINISTERIALE
SVILUPPO**

Pescara, 22-23-24 Ottobre



Cartel

Roma, 22 oct (RHC) La reunión de ministros de Desarrollo del Grupo de los Siete (G7), que inició este martes en Italia, tiene entre sus temas la crisis humanitaria por el conflicto en Medio Oriente y un nuevo enfoque estratégico hacia África.

Este evento, con sede en la central ciudad italiana de Pescara, es presidido por el titular italiano de Asuntos Exteriores y Cooperación Internacional, Antonio Tajani, y cuenta con la participación de sus homólogos de Reino Unido, Canadá, Alemania, Estados Unidos y Francia, países integrantes de ese foro intergubernamental.

Un comunicado divulgado en el sitio oficial de la cancillería, apunta que en esta cita se abordará en particular “la difícil situación en el Líbano y Gaza” y se tratará acerca de la seguridad alimentaria y el desarrollo de sistemas agroalimentarios, infraestructuras e inversiones a nivel global.

En declaraciones a la prensa, Tajani señaló que esta reunión del G7 “abrirá con una sesión especial sobre la crisis humanitaria en Medio Oriente, a la luz de lo que está sucediendo”, pues “debemos garantizar una acción conjunta para asegurar el acceso humanitario a Gaza”, donde bajo los ataques israelíes murieron ya más de 42 mil palestinos.

“Espero que del debate surja una estrategia clara sobre cómo ayudar más eficazmente a las poblaciones locales del Líbano y Gaza, víctimas de este conflicto”, expresó el canciller italiano, quien acaba de regresar del Medio Oriente, donde se reunió con el primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, y el de Palestina, Mohammad Mustafa.

Entre los asistentes a esta cita en Pescara se encuentra delegados de Kenya, Senegal, Noruega, Sudáfrica, Emiratos Árabes Unidos y Uganda, así como de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), el Fondo Internacional para el Desarrollo Agrícola (FIDA) y el Programa Mundial de Alimentos (PMA).

Se suman además representantes de la Unión Europea (UE), del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), de la Unión Africana (UA), así como directivos y expertos de empresas del sector privado.

Se programó para este martes, en el marco de esta reunión del G7, la realización de la V Conferencia de Partes Interesadas de la Industria, con la presencia de altos ejecutivos empresariales de los países integrantes de ese grupo, así como de organizaciones internacionales y multilaterales.

En una sesión dedicada a la Asociación para la Infraestructura y la Inversión Global (PGII), se debatirá sobre proyectos como el del Corredor Lobito, en África, y su conexión con el denominado Plan Mattei italiano para ese continente.

Los ministros del G7 y sus invitados darán seguimiento a los compromisos asumidos por los líderes de ese grupo en el comunicado final firmado tras la reunión cumbre sostenida a mediados de junio en la sureña región italiana de Apulia, como parte de la Iniciativa de Sistemas Alimentarios (AFSI), agrega la fuente. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/367927-ministros-de-desarrollo-del-g7-inician-reunion-en-italia>



Radio Habana Cuba